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令和２年度 名取キャンパス後援会総会書面議決の結果について 

 
立夏の候、皆様には外出を控えつつもご健勝のこととお慶び申し上げます。また、日頃

から後援会活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。 
さて、先にお願いいたしました名取キャンパス後援会総会書面議決につきまして、ご多

忙中のところご提出いただきありがとうございました。 
その結果について下記のとおりご報告いたします。 

 
記 

 
令和２年度 仙台高専名取キャンパス後援会総会議決結果 

 
議案 
 第１号議案 令和元年度事業報告        賛成６５４、反対０ 無効３ 
 第２号議案 令和元年度決算及び会計監査報告  賛成６５４、反対０ 無効３ 
 第３号議案 令和２年度役員（案）       賛成６５３、反対０、無効４ 
 第４号議案 「名取キャンパス後援会役員会出席者への交通費支給の申合せ」の一部改 

  正                賛成６５２、反対１、無効４ 
 第５号議案 令和２年度事業計画（案）     賛成６５４、反対０ 無効３ 
 第６号議案 令和２年度予算（案）       賛成６５３、反対０、無効４ 

 
結果 
 すべての議案について、過半数の賛成をもって可決されました。 

  
特記事項 
１．第４号議案について、提出された反対理由は次のとおりです。 
「役員会等を仙台市で開催した場合、富谷市や利府町は名取市より近いにも関わらず、支

給額が高額になるため。」 

 
 ご指摘を受け内容を精査したところ、一部不均衡が生じることがわかりました。しかし

ながら、本改正案は過半数の承認をいただきましたので、今年度は原案どおり施行させて



いただき、今年度中に見直しまして、来年度の総会に改めて提案させていただきたいと存

じます。 
なお、今年度の役員で該当する市町に居住する方はおりませんので、ご参考まで申し添

えます。 
 何卒ご了承いただけますようお願いいたします。 

 
２．その他、第５号議案及び第６号議案について、新型コロナウィルス感染症の社会的状

況により、計画していた事業を行うことができなかった場合の予算の使途について、何名

かの会員がご記載されていました。 
 これについては、資料の送付状にも記載いたしましたとおり、学校と協議しながら有用

なものとなるよう進めてまいります。変更等については役員会へ一任いただけますよう、

改めてお願い申し上げます。 

 
 今後とも名取キャンパス後援会の活動をご支援くださいますよう、何卒よろしくお願い

申し上げます。 


